

Establecimiento: «El Mundo de Nora»

Atraída por el entorno rural y la belleza de estos paisajes, Dulce llegó a Yeste en el verano del 2001, con el campo de trabajo que tuvo lugar ese año. Hasta entonces había vivido en Asturias, su lugar de nacimiento, donde se dedicaba al voluntariado y a la formación, Diplomada en Educación Social y Técnico en ludotecas, siempre inmersa en el mundo de lo social.

Diversas decisiones, como si de señales se tratasen - me dice - la han traído aquí, al lugar donde ha formado su gran familia y el lugar donde pueden criar a sus hijos con sencillez, amor por la naturaleza y una gran calidad de vida, cosa que agradecen conscientemente todos los días.



Dulce jugando con los niños

- Dulce ¿a qué te has dedicado hasta ahora?

Profesionalmente he sido ludotecaria municipal del 2003 al 2011, año en el que se suprimió dicho servicio municipal. Esto coincide con el nacimiento de mi tercer hijo, que me trajo todo lo contrario a lo que socialmente estaba ocurriendo: mucho amor, ternura, ilusión y fuerza para empezar un nuevo camino junto a esa nueva vida que llegó a nuestra familia. Pasados dos años volcada en la vida familiar, sentí la necesidad de volver a desarrollar mi parte profesional, como no, en lo que me gusta, disfruto y sé hacer: la dinamización sociocultural.



Taller de baile

- ¿Te ha costado mucho poner en marcha este proyecto?

No, pasaron unos seis meses desde que decidí emprender esta nueva actividad hasta su comienzo.

-¿Has recibido alguna ayuda?

Sí, me han concedido una ayuda a la inversión a través del Grupo de Desarrollo Rural de la Sierra del Segura.

-¿Qué es "El Mundo de Nora"?

Es un lugar para los niños y mayores en el que puedes encontrar un abanico de actividades para realizar, un lugar donde puedes dejar a tus hij@s si lo ne-

«El mundo de Nora» es nuestro proyecto de vida y en él hemos reflejado la esencia de cada miembro de la familia».

cesitas y donde ellos jugarán libremente y serán atendidos según sus necesidades individuales, un lugar donde celebrar los cumpleaños y donde además podrás encontrar artículos infantiles cuidadosamente selecciona-

dos en la Tiendina de Paula.

-Un nombre muy bonito ¿por qué ese nombre?

Porque «El mundo de Nora» es nuestro proyecto de vida y en él hemos reflejado la esencia de cada miembro de la familia. De Nora, nuestra hija mediana, hemos plasmado su carácter divertido, explorador, abierto y sobre todo la visión tan positiva y alegre que tiene de ver la vida y que nos transmite a los demás. Paula, nuestra hija mayor, representa "La tiendina" por su orden, por su gusto por las cosas bonitas, seriedad y responsabilidad. Y Bruno, el pequeño príncipe, representa la zona de juegos por sus travesuras, inquietudes, inocencia y ganas de jugar.

-¿A qué edades dedicas tus actividades?

Como he dicho anteriormente «El mundo de Nora» es un lugar para grandes y pequeños, si bien la zona de juegos va dirigida a niñ@s de 1 o 2 años hasta los 12, la programación de actividades que ofertamos se dirige a toda la población: niños, jóvenes, adultos y mayores.

-¿En qué horario las realizas?

Nuestro horario es de lunes a sábados de 10:00 a 13:30 y de 18 a 20 horas (HORARIO DE JULIO Y AGOSTO) A partir de Septiembre se amplía el horario por las tardes, que se adecuará a las actividades programadas a realizar.

-Y en la tienda ¿qué podemos encontrar?

En nuestra tienda puedes encontrar artículos infantiles como son: juguetes de

madera, juegos tradicionales, marionetas, maletines de piratas, baberos originales etc.

Artículos locales: artesanía realizada por el Centro Ocupacional de Yeste, mermeladas ecológicas de Nerpio, miel de la Sierra del Segura, mapas y libros de gastronomía local, de rutas, de flora y fauna del Parque Natural de los Calares del Mundo y de la Sima.

Nuestro objetivo es buscar y ofrecer artículos originales, bonitos y distintos y sobre todo a buen precio, accesible a toda la población.

- ¿Qué tal te va desde que está abierto?

Bien, estamos muy contentos ya que la gente que nos visita se va con buen sabor de boca, también han entrado turistas y nos ha dado la enhorabuena por haber abierto un lugar como es «El mundo de Nora» y eso es muy gratificante, además se hacen fotos en nuestro escaparate.

-¿Quieres decir algo más a nuestros lectores?

Invitamos a todo el mundo a conocer nuestro nuevo centro, invitamos a que la gente se acerque para conocer la programación de actividades 2013-2014



Zona de juego simbólico

y si alguien tiene inquietud por realizar algún curso y/o actividad concreta que nos lo comunique, nosotros la pondremos en marcha.

- Gracias Dulce, hacía falta un lugar así en Yeste. Espero que te vaya bien con este proyecto tan creativo y los padres valoren la importancia de estas actividades para el desarrollo de sus hijos.

M^a Dolores Camacho



Fachada del establecimiento



Acércate en Septiembre a conocer nuestra programación de actividades 2013-2014. Abrimos plazo de inscripciones.